

Pour diffusion immédiate
Le 18 septembre 2014

Le gouvernement alloue 6,3 millions de dollars au Centre de recherche du Yukon

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon fournira 6,3 millions de dollars au Centre de recherche du Yukon afin d'aider celui-ci à poursuivre et même à étendre ses activités. L'annonce en a été faite cet après-midi à l'occasion des festivités entourant la célébration du 5e anniversaire du Centre. Le Collège du Yukon recevra ce soutien financier sur une période de 5 ans. Le Centre de recherche met sur pied de nombreux programmes et services visant à encourager la réalisation de recherches coopératives, l'innovation et les interventions sur le terrain qui répondent aux besoins des résidents du Nord.

« Appuyer le secteur du savoir et de la technologie a pour effet de diversifier davantage l'économie yukonnaise, ce qui est avantageux pour tous », a déclaré le premier ministre, M. Darrell Pasloski.

Établi au Collège du Yukon en 2009, le Centre de recherche donne la possibilité aux scientifiques et aux universitaires de faire, ici même, de la formation, des études et des découvertes.

« La subvention permettra au Centre de recherche de renforcer les relations commerciales qu'il a établies avec des entreprises de la région, d'accroître la circulation de l'information, de favoriser l'acquisition de compétences dans le domaine de l'économie du savoir et de promouvoir l'excellence en matière de recherches technologiques et scientifiques dans le Nord, et ce, ici même au Yukon », a souligné le ministre de l'Éducation, M^{me} Elaine Taylor.

Cette nouvelle subvention permettra de poursuivre et même d'étendre les programmes de recherche et d'innovation axés sur le changement climatique, l'innovation en climat froid, les sciences de l'environnement, la société et la culture et l'innovation technologique.

« Le Centre de recherche du Yukon veut faire davantage de recherches et créer d'autres occasions d'innover partout dans le Nord; grâce à l'engagement financier sur 5 ans du gouvernement, nous pourrons continuer à faire tout cela dans un climat de certitude », a indiqué la présidente du Collège du Yukon, Mme Karen Barnes. « Notre personnel et les chercheurs continueront à trouver des solutions aux problèmes grâce à leur savoir-faire nordique, et ce, tout en faisant appel à la participation des étudiants à chaque étape. »

Ce financement de base est essentiel au Centre de recherche s'il veut attirer des parties intéressées à réaliser des projets, lesquels généreront des recettes pour le Centre et contribueront au développement de l'industrie au Yukon. Le Centre de recherche a établi des liens dans le territoire et dans l'ensemble du pays avec des administrations, des entreprises, des Premières nations, des collectivités et des entrepreneurs.

Grâce à cet investissement, le gouvernement du Yukon a fourni au Centre de recherche plus de 10,78 millions de dollars au total.

De plus, le gouvernement du Yukon a annoncé récemment des dépenses en immobilisations de 425 000 \$, dont une partie servira à rénover le Centre de recherche pour dynamiser les activités d'apprentissage, de formation et de recherche.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Amanda Couch
Communications
Éducation
867-332-7087
amanda.couch@gov.yk.ca

Tanis Davey
Coodonnatrice
Marketing et Communications
Centre de recherches du Yukon
867-456-8625
tdavey@yukoncollege.yk.ca

Communiqué numéro 14-212

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.